

01. Oktober 2024 | JJ e.V. - Schulbetreuung an der Erich Kästner-Schule in Rodheim

## Teilnehmerrekord bei den „Schnellen Geparden“

Zum dritten Mal startete das Laufprojekt zur Teilnahme am Rodheimer Volkslauf. Über mehrere Wochen hinweg trainierten die Kinder freitags mit Jutta für den 1-km-Lauf.



Nach regelmäßigen Trainingseinheiten war es dann am 21.9. endlich wieder so weit. Die Spannung stieg kurz vor dem Startschuss. Bei bestem Sonnenschein wurde schnell noch ein Gruppenfoto mit der Startnummer gemacht und dann gaben alle Kinder ihr Bestes. Mit sensationell guten Laufzeiten zwischen vier und sieben Minuten erreichten alle 42 Läuferinnen und Läufer der Rodheimer Schulbetreuung mit großem Stolz das Ziel. Das bedeutete einen neuen Teilnehmerrekord unserer Schnellen Geparden!

Nach einer Stärkung mit Getränken und Bananen verteilte Jutta an alle Kinder die von der Schulbetreuung gesponserten hochverdienten Medaillen. Ein weiteres Mal stellten die Schnellen Geparden mit großem Abstand die größte Teilnehmergruppe und wurden dafür mit einem Sonderpreis der SG Rodheim ausgezeichnet – es gab eine Riesenbox voller Leckereien für unsere Kinder!

Somit ging ein unvergesslich schöner und erfolgreicher Tag zu Ende.

**Ein großes Dankeschön an alle Kinder, die mitgemacht haben – und natürlich auch an Jutta, die unsere Kinder so gut vorbereitet und die Teilnahme organisiert hat!**